



Abogan por más cooperación Pakistán-China para desarrollo de zonas económicas ecológicas

Description

(Islamabad) Expertos paquistanís abogaron por una mayor colaboración entre Pakistán y China para aprender de la experiencia que ostenta hoy el Gigante Asiático en el desarrollo de zonas económicas especiales (ZEE) ecológicas.

En el reciente seminario web, organizado por Islamabad, “Desarrollo de las ZEE en el marco del Corredor Económico Pakistán-China (CPEC): aprendizaje del modelo verde de China”, especialistas y responsables de la formulación de políticas señalaron la importancia de la colaboración para aumentar la competitividad de la industria frente al cambio climático.

Al respecto, la directora general ejecutiva y secretaria adicional de la Junta de Inversiones, Erfa Iqbal, subrayó los esfuerzos en curso para acelerar el desarrollo de las ZEE de Pakistán, entre estos los incentivos para los inversores extranjeros y locales.

Además, se refirió a lo clave de integrar las consideraciones ambientales en la planificación económica y dio la bienvenida a la colaboración con expertos chinos para guiar la transición hacia zonas económicas especiales respetuosas con el medio ambiente.

“De las nueve zonas económicas especiales en el marco del CPEC, cuatro ya están operativas y el progreso en las restantes avanza a toda velocidad”, afirmó.

La funcionaria agregó que Pakistán aplica un modelo probado a nivel mundial y en China para crear centros de excelencia para el desarrollo económico.

“Se están llevando a cabo iniciativas de gobierno a gobierno, de gobierno a empresa y de empresa a empresa para fortalecer nuestro marco de zonas económicas especiales”, dijo.

Iqbal enfatizó sobre la dualidad progreso económico y aspecto ambiental, afirmando que el desarrollo de Pakistán debe alinearse con los objetivos globales de reducción de emisiones de carbono.

Por su prte, Mustafa Hyder Sayed, director ejecutivo del Instituto Pakistán-China, refirió a los parques ecoindustriales reultan el siguiente paso para el crecimiento industrial del país surasiático.

Precisó sobre la necesidad de las cadenas de suministro relacionadas con un proceso de innovación amigable con el

medio ambiente, las iniciativas sólidas de investigación y desarrollo y los mercados financieros para impulsar la sostenibilidad.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025

www.elmaipo.cl